

Chanter

Chanter est une joie !

Chanter nous aide aussi à renforcer notre concentration et une bonne respiration nous apporte un équilibre corporel.

Pendant mes leçons, j'espère éveiller un sentiment de bien être .

Le matin, nous nous consacrerons a la formation technique de la voix. Selon les besoins des élèves nous exécuterons différents exercices vocaux en mettant l'accent sur le travail de groupe.

L'après-midi sera consacrée au chant choral. Selon le niveau et la formation du groupe, nous aborderons un programme diversifié d'un répertoire a capella s'étendant de la Renaissance jusqu'à notre époque moderne.

Johan Riphagen : www.johanriphagen.org

Arte Musica stages artistiques de dessin et de chant en Provence
www.artemusica.eu